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Ihre Anfrage beantworte ich Ihnen wie folgt: 

 

1. Warum erfolgte bisher noch keine Bereitstellung von finanziellen Mitteln 

für die Sanierung der Straße?  und 

2. Welche Gründe lagen hierfür vor? 

 

Alle Anstrengungen von Verwaltung und Stadtrat zur Aufstellung und zum 

Beschluss eines genehmigungsfähigen Haushaltes aus den letzten Jahren sind 

Ihnen bekannt und Sie haben daran aktiv mitgewirkt. Dabei war allen 

Beteiligten zu jedem Zeitpunkt bewusst, dass nicht alle notwendigen 

Bauvorhaben für unsere Infrastruktur zum richtigen Zeitpunkt realisiert 

werden können, so wie dies vom Tiefbau- und Verkehrsamt immer wieder in 

die Planungen aufgenommen wurde. Die Stadt ist auch zukünftig gezwungen 

Prioritäten zu setzen, und diese liegen in den kommenden Jahren bei den 

Vorhaben zur BUGA 2021, der Fortführung von Baumaßnahmen in Verbindung 

mit dem Abwasserbeseitigungskonzept, bei Bauvorhaben in Verbindung mit 

zeitlich befristeten Förderprogrammen, der Erneuerung von Brücken, die 

infolge ihrer Bauweise ein Sicherheitsrisiko darstellen, der dringend 

erforderlichen Sanierung von Schulen uvm.  

 

Der Straßenbauverwaltung der Landeshauptstadt Erfurt ist der Zustand der 

Straße Erfurter Tor bekannt. Leider ist dies kein Einzelfall und noch viele 

andere Straßen, die sich in vergleichbarem oder noch schlechterem Zustand 

befinden, werden noch einige Jahre bis zu ihrer Erneuerung warten müssen. 

Neben den Eigenmitteln, die die Stadt für Bauvorhaben aufbringen muss, ist 

die Stadt auf Fördermittel des Freistaates zwingend angewiesen. Aber auch 

hier wurde die Stadtverwaltung in der Vergangenheit zu deutlichen 

Einschnitten gezwungen, weil auch der Freistaat seinen Kommunen nicht alle 

beantragten Fördermittel zur Verfügung stellen konnte. 
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Sehr geehrter Herr Müller, Erfurt,  
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3. Wann ist mit einer Komplettsanierung der Straße zu rechnen? 

 

Eine Einordnung des Straßenzuges "Erfurter Tor" ist vor dem Jahr 2022 aus vorgenannten 

Gründen unrealistisch. Aber auch hier muss klar sein, dass seitens der Verwaltung Prioritäten 

gesetzt werden müssen, da auch dann eine gesicherte Finanzierung nicht für alle notwendigen 

Bauvorhaben der Stadt erreicht werden kann.  

Bis dahin ist Straßenbauverwaltung verpflichtet, die Verkehrsanlage in einem verkehrssicheren 

Zustand zu erhalten. Dies kann auch mit Nutzungseinschränkungen verbunden sein. Auch damit 

wäre diese Straße kein Einzelfall in der Landeshauptstadt.  

 

Leider kann ich Ihnen keine anderslautende Antwort mitteilen und bitte deshalb um Ihr 

Verständnis. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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